
8 Pièces

257 m²

Réf. 06344

1 470 000 €

Mérignac
Maison à vendre (33700)
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Exclusivité  -  parc  du  chateau  à  mérignac  -  magnifique  maison  avec

parc,  piscine  et  garage  triplenichée  dans  le  quartier  résidentiel  le  plus

prisé  de  mérignac,  cette  superbe  maison  des  années  70  d'une

superficie  d'environ  257  m2  et  soigneusement  entretenue,  offre  un

cadre de vie d'une tranquillité absolue. Au rez-de-chaussée, vous serez

accueillis  par  une  entrée  spacieuse  qui  mène  à  une  chambre  dotée

d'une  salle  de  bain  attenante.  Le  vaste  séjour  cathédrale,  inondé  de

lumière  grâce  à  ses  nombreuses  baies  vitrées,  crée  une  atmosphère

chaleureuse. Cet espace convivial, agrémenté d'un coin feu, ...

Exclusive  -  parc  du  chateau  in  merignac  -  magnificent  house  with  grounds,

swimming  pool  and  triple  garagenestled  in  one  of  mérignac's  most  sought-after

residential areas, this superb, meticulously maintained house dating from the 1970s

spans around 257 m2 and offers an absolutely tranquil living environment. On the

ground floor,  you'll  be  greeted  by  a  spacious  entrance  hall  leading  to  a  bedroom

with en suite bathroom. The vast cathedral living room, flooded with light thanks to

its many bay windows, creates a warm atmosphere. This convivial space, complete

with fireside, opens onto the ...
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